

"¿Por qué cabildea para violar la Constitución?": Lilly Téllez se lanzó contra



El pasado viernes 2 de septiembre, el General Luis Cresencio Sandoval, titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) pronunció frente a diversos secretarios de Estado, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, así como ante los presidentes de las dos Cámaras, que es fundamental que la Guardia Nacional (GN) termine de consolidarse bajo la Sedena.

Por esta razón, la senadora del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), María Lilly del Carmen Téllez García, conocida como **Lilly Téllez, se lanzó contra el General por estar "cabildeando"**, según la legisladora, quien llegó al puesto de la mano de Morena, para luego abandonar al partido y convertirse en una de las más grandes críticas de la Cuarta Transformación.La ahora panista invitó al funcionario a que respete la Carta Magna, apelando a su "patriotismo", pues el titular del ejecutivo federal "no está por encima de la ley".

Por su parte, el General rindió su discurso frente al nuevo presidente de la Mesa Directiva de la <u>Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda</u>, quien ya levantó la mano para ser el candidato presidencial de la alianza Va por México. Además, al evento de igual manera asistió el también recién nombrado presidente del Senado, el morenista **Alejandro Armenta**, señalado por ser un personaje cercado al senador Ricardo Monreal, por lo que Cresencio habría pronunciado sus palabras para distintos grupos políticos.